

Liebe Damen und Herren aus dem Bauausschuss,

vielen Dank für die tolle Idee, dass sich die Bürgerinnen und Bürger bei der Findung der Straßennamen mit einbringen können.

Folgende Vorschläge haben wir:

1 lila - Erich Tack Weg (Er war eine bedeutende Persönlichkeit in diesem Dorf und das neue Baugebiet beginnt am Dorfgemeinschaftshaus, was nach ihm benannt worden ist und führt über die ehemaligen Anlagen, für die er mit geschaffen hat)

2 gelb - Neuer Sportplatz (Wer schon viele Jahre in diesem Dorf wohnt, weiß dass hinter dem neuen Baugebiet vor Jahren ein neuer Sportplatz entstehen sollte)

3 grau - Am Heizhaus (Selbsterkänd)

4 grün - Zum Kuhstall (Auch das wird noch vielen bekannt sein, dass hier früher eine große Anlage mit Rindern war)

5 rot - Am Feuerlöschteich (In der Nähe der roten Straße (neben dem Spielplatz) war früher ein Löschteich, der zwar nicht sehr groß aber scheinbar effektiv war)

Auch wenn diese Vorschläge anmuten "früher war alles besser", soll es das aber nicht bedeuten. Wir finden, dass man historische und individuelle Dinge aus dem Dorf in Straßennamen mit einbringen kann.

Wir wünschen Ihnen viele Vorschläge und das richtige Händchen bei der Auswahl. Wir sind gespannt auf die von Ihnen gewählten Straßennamen.

Sonnige Grüße